

## **Usai Kerja Sama, Dekan dan Dosen FEB Unimal Beri Kuliah Tamu di KazNU, Kazakhstan**



Jullimursyida, PhD dan Dr Mohd Heikal dalam sesi kuliah tamu di KazNU, Almyty, Kazakhstan. Foto : Ist

UNIMALNEWS | Almaty - Usai melakukan penandatanganan kerja sama, Dekan, Jullimursyida, PhD dan dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB) Universitas Malikussaleh, Dr Mohd Heikal, memberikan kuliah tamu kepada sivitas akademika Alfaraby Kazakh National University (KazNU), di Almaty, Kazakhstan, 29 November 2024.

Kuliah tamu itu diberikan kepada dosen dan mahasiswa pada Higher School of Business and Economics, KazNU. Kedua sivitas akademika FEB Unimal menyampaikan materi yang terkait dengan Usaha Mikro, Kecil dan Menengah (UMKM) di Indonesia.

Jullimursyida mengangkat judul *Strengthening and Empowering Women Entrepreneur in Syariah Province in Aceh*. Ia menjelaskan tentang tantangan yang dihadapi oleh wanita sebagai pelaku UMKM di Aceh terutama dalam kegiatan usaha ikan kering adalah kekurangan kemampuan mereka dalam teknik pengolahan, kemasakan yang belum memenuhi standar, waktu kadaluarsa produk, teknik pemasaran yang masih tradisional serta pengelolaan usaha yang belum tertata dengan baik.

Julli menjelaskan bahwa perempuan sebagai pelaku UMKM ini memiliki kekuatan untuk bersaing. Yang diperlukan adalah penguatan program pelatihan, memberikan bantuan seperti rumah jemur dan juga akses keuangan yang mudah melalui lembaga keuangan sehingga mereka lebih berdaya.

Sementara Mohd. Heikal menyampaikan bahwa salah satu faktor penting agar UMKM di Indonesia lebih berdayasaing adalah harus memiliki kemampuan kewirausahaan dan pemasaran secara bersamaan. Dalam materi yang berjudul *Entrepreneurial Marketing in Digital Era: SMEs in Indonesia*, Heikal menjelaskan bahwa ada enam elemen penting dari konsep kewirausahaan pemasaran yang harus dimiliki yaitu, pemahaman akan pemenuhan kebutuhan konsumen, inovasi yang terus menerus, strategi yang fleksibel, kemampuan menghitung resiko, bersikap proaktif, dan kemampuan mendayagunakan aset secara maksimal secara efektif untuk menghasilkan produk. Hal ini semakin penting terutama di era digital ini.

Setelah memberikan kuliah fase selanjutnya dilanjutkan dengan tanya jawab dan juga diskusi, serta pembahasan secara rinci terkait dengan program yang akan dilaksanakan dengan Higher School of Business and Economics Al-Farabi KazNU nantinya.

Jullimursyida mengatakan bahwa FEB Unimal akan segera mengimplementasikan MoU yang sudah ditandatangani dengan tiga kampus terkenal di Kazakhstan dan juga memiliki peringkat dunia ini. "Melalui pertukaran dosen dan pengembangan kurikulum, riset bersama, pengiriman mahasiswa dan program lainnya, kita juga pelan-pelan akan melakukan persiapan untuk mendapatkan akreditasi internasional," ungkapnya [tkf]

**Tanggal:** 06 December 2024

**Post by:** [kemal](#)

**Kategori:** [News](#), [Simposium](#),

**Tags:** [Ekonomi Unimal](#), [Riset](#), [Kerja Sama](#),